

# SINCONA Edelmetall-Auktion

## Die Auktionsplattform der SINCONA für Investitions- & Anlagedelmetalle

### Ihre grössten Vorteile auf einen Blick:

#### **Kein Aufgeld!**

Sie bezahlen kein Aufgeld (0%), egal ob Sie als Saalbieter, schriftlicher Bieter oder Internetbieter erfolgreich an der Auktion teilgenommen haben. Der Zuschlag entspricht genau dem zu zahlenden Kaufpreis (allfällige Versand-, Zoll- und Versicherungsgebühren vorbehalten).

Wichtig: Die Lose 3601-3668 (Positionen mit Silbermünzen) müssen zwingend in Zürich abgeholt werden und unterliegen gesetzlichen Schweizerischen Mehrwertsteuer in der Höhe von 7.7%.

#### **Kein Edelmetallkurs-Risiko!**

- I Unmittelbar vor Auktionsbeginn werden die Kurse der Edelmetalle in CHF/oz fixiert und bleiben während der ganzen Auktion unverändert.
- II Die Gebote erfolgen in Prozenten (%) des effektiven Edelmetallpreises. Der Zuschlag erfolgt in Schweizer Franken (CHF).
- III Für die Bezahlung der Auktionsrechnung in den Fremdwährungen USD oder EUR nehmen Sie bitte vor der Begleichung der Rechnung mit uns Kontakt auf.

#### **Speditive Abwicklung!**

- I Die Rechnung für die von Ihnen ersteigerten Lose erhalten Sie innert 24 Stunden per E-Mail.
- II Die Rechnung ist innert **72 Stunden** vollständig zu bezahlen.

#### **So erfolgt die Gebotsabgabe:**

- I Gebote für die SINCONA Edelmetall-Auktion können vorab **per E-Mail an [info@sincona.com](mailto:info@sincona.com)** oder über unsere **Auktionsplattform** (<https://auktionen.sincona.com>) übermittelt werden. Während der Auktion können Sie vor Ort in Zürich oder über das Internet unmittelbar teilnehmen.
- II Die Abgabe von „Entweder/Oder-Geboten“ ist ebenfalls möglich.
- III Es gelten die folgenden **Steigerungsstufen**

#### ***für Gold:***

<b><i>bis 105%:</i></b>	<b><i>0.5%</i></b>
<b><i>105 – 120%</i></b>	<b><i>1%</i></b>
<b><i>120 – 150%:</i></b>	<b><i>2%</i></b>
<b><i>150 – 200%:</i></b>	<b><i>5%</i></b>
<b><i>200% und mehr</i></b>	<b><i>10%</i></b>

#### ***für Silber:***

<b><i>bis 200%</i></b>	<b><i>5%</i></b>
<b><i>200 – 500%</i></b>	<b><i>10%</i></b>

- IV Im Übrigen gelten die Auktionsbedingungen für die SINCONA Auktion 87.

# SINCONA Bullion Auction

## The SINCONA auction platform for investment precious metals

### An overview of your advantages:

#### **No buyer's premium!**

You pay no premium (0%), regardless of whether you successfully participated in the auction as a floor bidder, pre-auction bidder or internet bidder. The knockdown is exactly the purchase price to be paid (possible shipping, customs and insurance charges reserved).

Important: Lots 3601-3668 (silver lots) must be picked up in Zurich and are subject to Swiss VAT at the statutory rate of 7.7%.

#### **Transparent and risk-free pricing!**

- I Immediately before the start of the auction, the prices of the precious metals are fixed (CHF/oz) and remain unchanged throughout the auction.
- II Bids are made as a percentage (%) of the effective precious metal price. The hammer will be in Swiss Francs (CHF).
- III For payment of the auction invoice in foreign currencies USD or EUR please contact us before paying the invoice.

#### **Swift Settlement!**

- I You will receive the invoice for the lots purchased by you within 24 hours by email.
- II The invoice is to be paid in full within **72 hours**.

#### **How to submit bids:**

- I Bids for the SINCONA Bullion-Auction can be submitted in advance by e-mail to [info@sincona.com](mailto:info@sincona.com) or via **our auction platform** (<https://auktionen.sincona.com>). During the auction, you can participate directly on site in Zurich or via the Internet.
- II It is also possible to submit "either/or bids".
- III The following **bidding increments** apply

#### *for gold lots:*

<i>up to 105%:</i>	<i>0.5%</i>
<i>105 – 120% :</i>	<i>1%</i>
<i>120 – 150%:</i>	<i>2%</i>
<i>150 – 200%:</i>	<i>5%</i>
<i>200% and more</i>	<i>10%</i>

#### *for silver lots:*

<i>up to 200%</i>	<i>5%</i>
<i>200 – 500%</i>	<i>10%</i>

- IV Aside from this, the auction conditions of SINCONA Auction 87 apply.